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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 14/2022  

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – CMAS, 1 

realizada no dia 23 de novembro de 2022, no auditório do EMAPS, sito à Rua Dom Pedro II, 25, com a 2 

presença de conselheiros, convidados e a Secretaria Executiva do conselho Sra. Adelma Santos Lima, 3 

conforme lista de presença abaixo: 4 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - EXERCÍCIO 2022 

CONSELHEIRO REPRESENTATIVIDADE 
Novembro 

AGO 

Rayssa Ramos Barja TITULAR GOVERNO - SEDS P 

Tassia Queiroz Prado SUPLENTE GOVERNO - SEDS *** 

Nadia Alexandre de S. Queiroz dos Santos TITULAR GOVERNO - SMS P 
Maria Anunciação de Jesus Lourenço SUPLENTE GOVERNO - SMS P 

Angélica Egler Graça Gomes TITULAR GOVERNO - SEDUC *** 

Kelly Maria Ursini SUPLENTE GOVERNO - SEDUC P 

Alexsander José Guedes TITULAR GOVERNO - SEMES P 

Paulo Roberto Paes Musa SUPLENTE GOVERNO - SEMES *** 

Leonardo Rodrigues de Moraes TITULAR GOVERNO - SECULT F 

Marcelo Lattanzi Ramires SUPLENTE GOVERNO - SECULT F 

Luiz Otávio Galvão de Barros TITULAR GOVERNO - SEDURB *** 

Jorge Manuel de Souza Ferreira SUPLENTE GOVERNO - SEDURB P 

Ronaldo Francisco Resende TITULAR GOVERNO - COHAB F 

Viviane Mota SUPLENTE GOVERNO - COHAB F 

Marcus Vinicius Gonçalves Sécio TITULAR GOVERNO - SESEG P 

Ana Carolina da Silva Costa Emilio SUPLENTE GOVERNO - SESEG *** 

Itiel Pereira de Araújo Filho TITULAR GOVERNO - SEFIN P 

Mayara Bessa Cappello SUPLENTE GOVERNO - SEFIN *** 

Sociedade Amiga dos Pobres – Albergue Noturno TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

ONG Vidas Recicladas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE *** 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE *** 

PROVIVER Obras Sociais e Educacionais TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Asilo de Inválidos de Santos – Casa do Sol SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Lar das Moças Cegas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Educandário Santista TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Lar Evangélico de Amparo a Velhice SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE JUSTIFICADA 

Sociedade São Vicente de Paulo SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Graziela Salomão Velloso TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR *** 

Aurora Fernandez Rodriguez SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Thaiane Amanda da Silva SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 
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Paulo Cezar Simoni TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Gilmara M. B. Salazar SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Marcos Leonardo de Oliveira Azevedo SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR *** 

Vago TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR - 

Mirian da Silva SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Katia Ayres Dos Anjos SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Vago TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS - 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - USUÁRIOS - 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - USUÁRIOS - 

Rogério Aparecido TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS P 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - USUÁRIOS - 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - USUÁRIOS - 

Alaide Maria de Oliveira TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS P 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - USUÁRIOS - 

Vago SUPLENTE SOC. CIVIL - USUÁRIOS - 
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Em segunda chamada, a Sra. Josenice, Presidente, cumprimenta os presentes. A seguir, inicia a 6 

reunião com o Item 1 – Apreciação e Deliberação da ata da Assembleia Geral Ordinária do dia 7 

18/10/2022 e Assembleia Geral Extraordinária do dia 08/11/2022, sendo aprovadas em 8 

unanimidade. Item 2 – Revalidação de Inscrição das Organizações Sociais: Centro Espírita 9 

Beneficente "30 de Julho"; Fundação Dom Davi; Associação dos Portadores de Deficiência Mental - 10 

NAPNE; Legião da Boa Vontade - LBV; Associação Equoterapia; Centro Espírita e de Caridade Dr. Luiz 11 

Monteiro de Barros; Congregação das Missionárias de Caridade; Fundação SETTAPORT. Os 12 

conselheiros que realizaram as visitas às organizações fizeram o relato e os representantes das OS 13 

que estavam presentes apresentaram as ofertas desenvolvidas.  As inscrições foram revalidadas por 14 

estarem de acordo com a política de assistência social. Item 3 – Cancelamento de Inscrição das 15 

Organizações Sociais: Centro Interdisciplinar de Educação Especial Simone C. Horcel; Centro de 16 

Assistência Social e Mobilização Permanente de Santos - CAMP ZNO; Comunidade Espírita Lar 17 

Veneranda; Instituto Arte No Dique; Associação dos Ex-Alunos do Colégio Stella Maris - CP. Santo 18 

Antônio, sendo o último, regularização de cancelamento de 2021. A Associação Beneficente Mãos 19 

Entrelaçadas não teve parecer favorável a revalidação da inscrição, sendo que esta entrou em 20 

contato com a presidente para entrega de novo plano com retificações e solicitou fala na assembleia 21 

para esclarecimentos dos questionamentos dos conselheiros da comissão de política. As 22 

representantes da OS, Sra. Elaine e Sra. Maria, discorrem sobre as atividades realizadas, 23 

corroborando com as atividades presentes no plano de ação e vistos na visita realizada pelos 24 

conselheiros, sendo as atividades ligadas a política de educação e cultura. Sra. Elaine justifica a 25 

inexperiência e desconhecimento das documentações norteadoras da Política de Assistência Social. 26 
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Verbaliza que realizam atividades da Política de Assistência, através de grupos com os genitores dos 27 

alunos. O plano de ação será novamente analisado pela Comissão de Política.  Item 4 – Eleição de 28 

novos conselheiros e abertura de vagas remanescentes. Sra. Adelma informa que para a vaga no 29 

segmento representantes das Entidades e Organizações Sociais foram inscritas três OS, sendo 30 

Associação Beneficente Mãos Entrelaçadas, Instituto Elos Brasil e Pia Sociedade dos Missionários de 31 

São Carlos  - Stella Maris. Os conselheiros do referido segmento votaram, sendo realizada segunda 32 

eleição com as OS que tiveram 2 votos cada, sendo o Instituto Elos o mais votado com 3 votos. Pia 33 

Sociedade dos Missionários de São Carlos recebeu 02 votos e Associação Beneficente Mãos 34 

Entrelaçadas 01 voto. A Sra. Adelma informa que ainda possuem 7 vagas para o segmento usuários 35 

e solicita que os trabalhadores presentes pensem em estratégias nos serviços para que os usuários 36 

possam participar do controle social. Também foi divulgado uma vaga para o segmento 37 

Representantes dos trabalhadores e Organização de Trabalhadores. Item 5 – Informes do CMAS. 38 

Relato das Comissões. Sr. Paulo informa que na Comissão de Política foram realizadas as análises já 39 

relatadas. Solicita que mais conselheiros ingressem na Comissão de Política no início de 2023. Não 40 

houve reunião da comissão de finanças, sendo realizada a AGE. Sra. Adelma relata que na Comissão 41 

de Instância, a Sra. Rayssa apresentou os dados referentes as famílias em advertência no PAB que 42 

foram analisados pelos conselheiros, sendo que os relatórios estão sendo preparados para melhor 43 

aprofundamentos da discussão. Na comissão de Legislação foram discutidas as propostas da 44 

conferência de 2021, a ausência do plano prospera família e o espaço insalubre do conselho, sendo 45 

enviado ofícios ao gestor para manifestação dos três temas nesta AGO.  Sra. Rayssa conselheira 46 

representante da SEDS solicita maior prazo para responder o oficio sobre o plano de ação das 47 

propostas da conferêtncia, sendo solicitado retorno do oficio até o dia 07/12/22. Sobre a 48 

apresentação do plano do Prospera Família, informa que o processo para celebração de parceria 49 

para execução da oferta ainda não foi aprovado pela procuradoria do município, não tendo previsão 50 

para lançamento de edital para estabelecimento de convênio. Sobre a sede do conselho, não há 51 

previsão para resolução do problema.  Item 6 – Assuntos Gerais. Sra. Rayssa informa que foi com a 52 

presidente a formação sobre o uso do sistema PMAS web no município de Itanhaém. Sra. Fernanda 53 

solicita divulgação do material da formação. Sra. Rayssa informa que como os conselheiros só 54 

utilizam o sistema para consulta não há necessidade de capacitação para todos. Vagas no Núcleo de 55 

Educação Permanente para o próximo biênio. Sra. Gilmara solicita recondução. Não houve interesse 56 

por parte dos demais conselheiros. Recomposição da Diretoria Executiva, também não houve 57 

conselheiros interessados. Alteração de Emenda Parlamentar Federal de 2021. Sra. Rayssa informa 58 

que a OS Casa da Vó Bendita realizou alterações do plano de aquisição dos itens, sendo necessário 59 
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nova aprovação do colegiado. Após leitura do novo plano, o colegiado aprova a alteração. Sra. 60 

Josenice reforma a importância de todos os conselheiros participarem do Encontro de CMAS BS que 61 

ocorrerá no dia 30/11/22, solicitando a todos que realizem a inscrição. Sra. Rayssa divulga o 62 

Seminário Diálogos com Serviço de Acolhimento que ocorrerá no dia 25/11/22 na Universidade São 63 

Judas. Sra. Josenice informa que o conselho não poderá realizar pausa nas atividades em janeiro. 64 

Por fim o Sr. Amado realiza fala de agradecimento aos serviços e trabalhadores ressaltando sobre 65 

as necessidades ainda não alcançadas pelos usuários surdos, principalmente os que não falam o 66 

idioma português, sendo que os interpretes de libras no país, normalmente só falam libras em 67 

português.  Não tendo mais assuntos, a Presidente Josenice encerra a reunião agradecendo aos 68 

presentes pela participação.  69 


